

Heimatverein Loitzendorf - Theateraufführungen

Die Heimatbühne des Heimatverein Loitzendorf begeisterte an Ostern nach dreijähriger Pause wieder seine zahlreichen Zuschauer.
Geschrieben wurde das Stück „Herkules der Musterstier“ wieder von unserer langjährigen Spielleiterin und Buchautorin Marianne Santl.



Szenen aus den Theateraufführungen

Heimatbühne Loitzendorf spendet an HvO Gossersdorf

Es ist ein festes Ritual der Heimatbühne Loitzendorf, einen Teil der Einnahmen an einen sozialen Zweck zu spenden. In diesem Jahr entschied man sich den HvO Gossersdorf zu unterstützen. So konnte die Theatergruppe bei der letzten Aufführung an Jürgen Schießl und Silvia Obermeier einen Betrag in Höhe von 500 € überreichen.

Seit 25 Jahren leisten die ehrenamtlichen Helfer vor Ort der Bereitschaft Gossersdorf qualifizierte Erste Hilfe in medizinischen Notfällen bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes. Das Einsatzgebiet umfasst die Gemeinden Konzell, Rattenberg, Haibach, Stallwang, Rattiszell und Loitzendorf. Sie stellen am Abend, an Wochenenden und an Feiertagen die Versorgung und Betreuung der Patienten sicher, bis der Rettungswagen eintrifft.

Da das aktuelle Einsatzfahrzeug auch schon wieder 15 Jahre alt ist und die Unterhaltskosten leider immer höher werden, hat man die Überlegung getätigt ein neues Fahrzeug anzuschaffen, so Jürgen Schießl. Dies wird aber allein nicht zu stemmen sein. Mit der Spende der Heimatbühne Loitzendorf ist der Anfang einer großen Spendenaktion gestartet, damit die Versorgung der Bürger weiterhin gesichert ist.



Die Heimatbühne Loitzendorf bei der Spendenübergabe an Silvia Obermeier und Jürgen Schießl vom HvO Gossersdorf.

(Bilder und Text: Sandra Berger)